

# GOWES SINERGITAS KEPALA OMBUDSMAN KALBAR DENGAN PANGDAM XII TANJUNGPURA DAN KAPOLDA

Senin, 01 Februari 2021 - Nessa Putri Andayu

Pontianak - Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Barat Agus Priyadi mengikuti kegiatan bersepeda santai (*gowes funbike*) yang diadakan Pangdam XII Tanjungpura dan Kapolda Kalbar pada Jumat (29/1/2021). Turut hadir dalam acara tersebut Panglima Kodam XII Tanjungpura Mayjend TNI Muhammad Nur Rahmad, Kapolda Kalbar Ijend Pol R. Sigid Tri Hardjanto, Sekda Provinsi Kalbar, Kepala Kantor Wilayah DJKN Provinsi Kalbar, Rektor Universitas Tanjungpura Pontianak, Kepala Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan Pontianak, Kepala OJK Provinsi Kalbar, Pimpinan Bank Indonesia, dan Kepala Basarnas Kalbar.

Agus Priyadi menjelaskan di musim pandemi saat ini kita harus senantiasa menjaga imun tubuh. "Salah satu upaya menjaga imun tubuh adalah dengan berolahraga sepeda. Bersepeda untuk sehat," ujar Agus.

Rombongan *gowes* berangkat dari halaman rumah dinas Panglima Kodam XII Tanjungpura, melewati jalan Ahmad Yani, jalan Arteri Supadio menuju Bundaran Bandara Supadio di Kabupaten Kubu Raya lalu *finish* di halaman Mapolda Kalbar.

Wakapendam XII/Tpr, Letkol Kav Edi Supriyadi menjelaskan bahwa selain untuk menjaga kesehatan, kegiatan bersepeda kali ini dalam rangka meningkatkan sinergitas dan solidaritas Forkopinda serta mempererat kebersamaan.

"Ini merupakan kali pertama Ombudsman Kalbar melakukan kegiatan bersepeda bersama Panglima Kodam XII Tanjungpura, Kapolda dan yang lainnya. Hari ini yang menjadi tuan rumah penyelenggara kegiatan bersepeda adalah Pangdam XII Tanjungpura dan Kapolda Kalbar. Hal ini merupakan bentuk silaturahmi dan kegiatan yang sifatnya non formal antara Ombudsman dan para *stakeholder* terkait. Semoga dengan adanya silaturahmi seperti ini, selain mendapatkan manfaat kesehatan kita juga semakin dapat membangun komunikasi yang lebih akrab, lebih santai di luar tugas-tugas rutin yang sifatnya formal," ujar Agus mengakhiri.